
Schneetelefon +43/(0)5282/7165-226 · A-6280 Zell am Ziller · Tel. +43/(0)5282/7165 · info@zillertalarena.com

WINTER 2021 / 2022

zillertalarena.com/ticket

Skiticket bequem online kaufen 
auf unserer Website oder vor 
Ort an den Ticketautomaten.
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Kinder in der Arena children in the Arena
Für Kinder gibt es eine Reihe von herrlichen Kinderpisten und Kinderarealen. Hier können 
sie sich austoben! Die Skischulen der Zillertal Arena veranstalten laufend Kinderprogramme. 
Es gibt z.B. einen Kinderabholdienst, ein großes Kinderskirennen mit Preisverleihung, 
Luftballonstart, Kinder-Snow-Rafting, Kinder-Ski-Disco und natürlich den Skikindergarten! 
Kinderbetreuung direkt im Skigebiet: Kids Club im Arena Center Gerlos und im Gipfeltreffen 
Königsleiten. 
There is a whole series of wonderful children’s ski pistes and areas for kids. You can really 
have fun and let off steam here. The Zillertal Arena ski schools constantly offer children’s 
programmes. For example, there is a daily child collection service, great children’s ski races 
with prize-giving, a balloon event, children’s snow rafting, children’s ski disco and of course 
the ski kindergarten! Child care in the ski resort: Kids Club at Arena Center Gerlos and at 
Gipfeltreffen Königsleiten. 

Zillertal Arena & Ski Arena Wildkogel
Der Zillertal Arena Skipass und der Zillertaler Superskipass (ab 2 Tage) gelten auch in 
der Ski Arena Wildkogel in Neukirchen am Großvenediger und in Bramberg. Zwischen 
Bramberg, Neukirchen, Wald, Krimml und Königsleiten können Sie mit einem gültigen 
Skipass unseren kostenlosen Skibus nutzen. Zum Abendrodeln in Neukirchen benötigen Sie 
eine eigene Rodel-Karte. Gültige Wahlabo Karten bitte nicht zum Abendrodeln mitführen. 
The Zillertal Arena Skipass and the Zillertal Super Skipass (2 days and more) are also 
valid in the Wildkogel Ski Arena in Neukirchen at the Grossvenediger and in Bramberg.  
With a valid skipass, you can also use our free of charge skibus between Bramberg, 
Neukirchen, Wald, Krimml and Königsleiten. For evening tobogganing in Neukirchen a 
tobogganing ticket is required. Please do not bring valid elective ski tickets to the evening 
tobogganing.

Mautfrei in die Zillertal Arena tollfree arrival
In den Wintermonaten ist die Gerloser Alpenstraße (vom Pinzgau) mit gültigem Skipass frei 
befahrbar. From Pinzgau, the Gerloser Alpenstrasse is accessible toll-free in combination 
with a valid ski pass during the winter months.

Arena Rodelspaß Arena tobogganing fun 
Zu einem richtigen Urlaub gehört auch eine zünftige Rodelpartie! Ihr sportliches Talent 
können Sie auf der längsten Rodelbahn des Zillertals am Hainzenberg ausprobieren 
(7 km, bis 1 Uhr nachts beleuchtet) oder auf der beleuchteten Rodelstrecke in Krimml. 
Zu empfehlen ist außerdem der 2 km lange Rodelspaß im Krummbachtal (Gerlos) oder 
die Rodelbahn in Königsleiten.
Full speed ahead on all levels! Maybe you feel the desire to try out your sporting talent 
on the longest toboggan run in the Zillertal valley at the Hainzenberg (7 km, floodlit until 
1 a.m.) or the floodlit toboggan run in Krimml. We also recommend the 2 km floodlit 

toboggan run in the Krummbach valley (Gerlos) or the one in Königsleiten.

HöhenFresserTour 
Stattliche 10 km Piste und 1.930 hm werden bei einer der längsten Talabfahrten 
Österreichs bewältigt. Startet man am Übergangsjoch (2.500 m) ist eine durchgehende 
Abfahrt bis ins Tal auf 570 m möglich. Achtung: Ab Mittelstation schwarze Piste! 
One of the longest downhill valley runs of Austria covers a mind-boggling distance 
of 10 kilometres and an elevation drop of no fewer than 1,930 m. Starting from the 
“Übergangsjoch” at 2,500 metres above sea level you can ski non-stop all the way 
down into the valley to Zell (570 m). Attention: Black slope from the middle station!

skiline – Höhenmeterprofil altimeter diagram 
Skiline – das Höhenmeterdiagramm Ihres Skitages. Ihr persönliches Profil können Sie direkt auf  
skiline.cc/zillertalarena anschauen, indem Sie Ihre Skipassnummer eingeben. Hier können 
Sie sehen, welche Lifte und Pisten Sie benutzt haben und sich außerdem mit anderen Ski-
Kollegen messen. 
Skiline – the altimeter diagram of your skiing day. To look at your personal elevation profile, 
simply visit skiline.cc/zillertalarena and enter your skipass number. You cannot only see which 
lifts you used and which slopes you conquered, you can also compare your performance 
with fellow skiers.

Arena Park Feeling
Freestyler & Action-Fans aufgepasst: Im Action-Park Kreuzwiese erwarten Sie die SkiMovie 
& Speed Check Strecke, sowie die FunRuns und ein Bagjump. Im Snowpark Gerlos gibt es 
nicht nur ein neues Set-up, sondern auch einen coolen Kids FunRun und einen Kids Speed 
Check zu entdecken! 
For all Freestyler & Action Fans: At the Action Park Kreuzwiese the SkiMovie and SpeedCheck, 
a cool FunRun and our Bagjump are waiting for you! The Snowpark Gerlos has not only a 
new set-up, but a cool FunRun and a Kids‘ SpeedCheck track to discover!

Reservierungszentralen reservations centres
TVB Zell-Gerlos info@zell-gerlos.at, www.zell-gerlos.at 
Büro Zell A-6280 Zell am Ziller, Dorfplatz 3a, Tel. +43/(0)5282/2281
Büro Gerlos A-6281 Gerlos, Nr. 196, Tel. +43/(0)5284/5244

TVB Wald-Königsleiten A-5742 Wald im Pinzgau 126
Tel. +43/(0)6565/8243-0, info@wald-koenigsleiten.at, www.wald-koenigsleiten.at

TVB Krimml/Hochkrimml A-5743 Krimml, Oberkrimml 37
Tel. +43/(0)6564/7239-0, info@krimml.at, www.krimml.at

Arena Telefonnummern telephone numbers

SkiMovie & SpeedCheck & Photopoints
Einmal Rennfahrer-Feeling spüren? 
Die 5 SkiMovie Strecken, 4 SpeedCheck Strecken und 5 Photopoints in Zell, Gerlos, 
Königsleiten und Hochkrimml machen jeden Skitag zu einem unvergesslichen Erlebnis. 
Abends die Videos und Fotos einfach mit der Skipassnummer auf skiline.cc/zillertalarena 
downloaden. 
Do you want to feel like a ski racer once? 
The 5 SkiMovie runs, 4 Speed​​Checks and 5 Photopoints in Zell, Gerlos, 
Königsleiten and Hochkrimml make every skiing day a memorable one. Just down-
load the videos and pictures with your skipass number on skiline.cc/zillertalarena.  

Arena ist Schneespaß deluxe Arena is deluxe skiing fun
Die größte Schnee- und FUN-Arena im Zillertal! The biggest snow and fun arena in the Zillertal!
Total Arena – Zell am Ziller, Gerlos, Königsleiten und Hochkrimml
	» 147 Pistenkilometer 147 km of pistes:  
11 km schwarz black, 87 km rot red, 46 km blau blue, 3 km Skiroute ski route

	» 52 Lifte 52 lifts
	» Mehr als 80 % beschneite Pisten more than 80 % of pistes with snow-making equipment
	» 11 Ski- und Snowboardschulen 11 ski and snowboard schools
	» 34 Hütten und Schneebars 34 mountain huts and snow bars
	» 200 km Langlaufloipen 200 km cross country ski trails
	» 3 permanente Rennstrecken 3 permanent racing tracks
	» 90.100 Pers. Gesamtbeförderung/h total transport capacity of 90.100 persons/hour
	» Snowtubing Gerlosstein & Arena Coaster in Zell
	» Snowpark in Gerlos, Halfpipe Fußalm, Action-Park Kreuzwiese, Funpark Hochkrimml
	» Arena Fun Runs in Zell, Gerlos und Königsleiten
	» 7 km (Nacht-)Rodelbahn Gerlosstein und beleuchtete Rodelbahnen in Gerlos und Krimml 
7 km (night)toboggan runs in Gerlosstein and toboggan runs in Gerlos and Krimml

	» Zahlreiche Winterwanderwege, Tipp: Almpromenade Gerlosstein many marked winter 
hiking tracks, Tip: Almpromenade Gerlosstein

	» 2 Eislaufplätze, davon 1 Kunstbahn 2 ice skating rinks including 1 artificial rink
	» 2 Tennishallen/Squash 2 indoor tennis halls/squash

Irr
tü

m
er

 u
nd

 Ä
nd

er
un

ge
n 

vo
rb

eh
al

te
n!

 W
e 

ac
ce

pt
 n

o 
re

sp
on

si
bi

lit
y 

fo
r e

rr
or

s 
an

d 
al

te
ra

tio
ns

!

Zillertal's largest ski resort

Zillertal Arena gültig auf allen Anlagen der Zillertal Arena  
04.12.2021 - 18.04.2022 valid at all lifts of the Zillertal Arena 04.12.2021 - 18.04.2022

Saisonkarte Zillertaler Superskipass season ticket for Zillertal Superskipass

Liftkartenverkauf & Vorverkauf lift ticket sale and advance sale

Saison- & Betriebszeiten season dates and operating hours

Good Morning Skiing, Moonlight Skiing & Dinner

Ski & Snowboard Service & Verleih ski & snowboard rental & service

Schneesportschulen snowsport schools

Arena Gratis-Skibus free of charge Arena skibus

Tirol Snowcard gültig vaild 
www.snowcard.tirol.at

Salzburg SuperSkiCard gültig vaild 
www.salzburgsuperskicard.com

Arena Einzelfahrkarten nur für Fußgänger single tickets for pedestrians

Rückvergütung bei Rückgabe der Tageskarte refund upon return of the day ticket

Erwachsene adults Jugend youth Kinder children

ab from 8.30 Uhr* 59,50 47,60 26,80

ab from 10.30 Uhr 56,90 45,40 25,60

ab from 12.00 Uhr 46,10 36,90 20,80

ab from 13.30 Uhr 32,70 26,20 14,70

1,5 Tage days 
ab from 11.45 Uhr

88,00 70,40 39,60

Erwachsene adults Jugend youth Kinder children

830,00 664,50 373,50

Rosenalmbahn Erwachsene adults Kinder children

Bergfahrt, 1 Teilstrecke ascent, 1 sector 9,80 4,90

Berg- und Talfahrt Mittelstation oder Bergfahrt 2 
Teilstrecken (Rosenalm) ascent and descent middle 
station or ascent 2 sectors (Rosenalm)

14,70 7,40

Berg- und Talfahrt 2 Teilstrecken 
ascent and descent 2 sectors 22,10 11,10

Gerlossteinbahn Erwachsene adults Kinder children

Bergfahrt, 1 Teilstrecke ascent, 1 sector 9,80 4,90

Berg- & Talfahrt ascent & descent 14,70 7,40

Rodelkarte (1 Bergfahrt) Tag
toboggan ticket (1 ascent) - daytime 11,00 5,50

Rodelkarte (1 Bergfahrt) - Abend*
toboggan ticket (1 ascent) - evening* 11,40 5,70

Isskogelbahn + Dorfbahn Gerlos + 
Dorfbahn Königsleiten

Erwachsene adults Kinder children

Berg- & Talfahrt ascent & descent 19,00 9,50

Filzsteinbahn "Speedy" +
Plattenkogel X-Press

Erwachsene adults Kinder children

Berg- & Talfahrt | ascent & descent 14,00 7,00

bis by 13.00 Uhr 11,00 8,80 5,00

bis by 14.00 Uhr   8,00 6,40 3,60

Zillertaler Superskipass & Arena gültig im ganzen Zillertal 
04.12.2021 - 18.04.2022 valid in the whole Zillertal 04.12.2021 - 18.04.2022

Tage days Erwachsene adults Jugend youth Kinder children

2 117,00 94,00 53,00

2,5 145,00 116,00 65,00

3 171,00 137,00 77,00

3,5 194,00 155,00 87,50

4 214,00 171,00 96,50

5 257,00 205,50 115,50

6 287,00 230,00 129,00

7 325,50 260,00 146,50

8 361,50 289,00 163,00

9 397,00 318,00 179,00

10 432,00 346,00 194,50

Arena & Zillertal Wahlabo Skifahren nach Wahl innerhalb der angegebenen Tage 
choice of skiing days within the specified days

Tage days Erwachsene adults Jugend youth Kinder children

4 in 6 228,00 182,50 102,50

5 in 7 268,00 214,50 120,50

6 in 7 299,00 239,50 134,50

10 in 14 465,00 372,00 209,50

*Hochkrimml & Königsleiten ab 9.00 Uhr from 9.00 a.m.

Erw. vor adults before	 01.01.2003	
Jugend youth	 01.01.2003 - 31.12.2006
Kinder children	 01.01.2007 - 31.12.2015

Kinder, die nach dem 01.01.2016 geboren sind, erhalten freie Beförderung in Begleitung 
einer Aufsichtsperson. Alle Preise in € und inkl. MwSt. zuzüglich € 2,00 Depotgebühr für die 
Chipkarte. Alle  im  Prospekt  angegebenen Termine und Betriebszeiten können sich witte-
rungs- und betriebsbedingt ändern, insbesondere ist entsprechend der Schneelage ein späterer 
Saisonbeginn bzw. ein früheres Saisonende möglich. Änderungen vorbehalten.
Children born after 01.01.2016 travel free of charge when accompanied by a responsible adult. 
All prices in € incl. VAT, excl. € 2,00 deposit for the chip card. All dates and running times given 
in this folder can be altered due to weather or running conditions, especially due to snowcondi-
tions a later start of the season and an earlier end of the season is possible. Subject to change.

* Tages-, Mehrtages- oder Saisonskipässe haben beim Abendrodeln keine Gültigkeit! 
Detaillierte Informationen zu allen Einzelfahrkarten erhalten Sie an unseren Kassen oder auf  
www.zillertalarena.com. 
Day-, several day- or season-tickets are not valid for evening tobogganing! Detailed informati-
on on all single-ride tickets is available at our ticket counters or at www.zillertalarena.com

Preise 11 - 21 Tage auf Anfrage! Bereits ab 2 Tagen ist der Skipass im gesamten Zillertal und 
in der Skiarena Wildkogel-Bramberg gültig! Prices 11 till 21 days by inquiry! Skipasses for 2 
days or more are valid in the entire Zillertal and Wildkogel-Bramberg ski arena!

Wahlabos berechtigen zum Skifahren nach Wahl innerhalb der angegebenen Tage, z.B. 4 in 6: 
Innerhalb 6 Tagen 4 Tage Skifahren, 2 Tage Pause. Elective tickets give the holder the option of 
skiing on days of his choice within the given period, e.g. 4 from 6: within the 6 days, ski any 4 
days and have a break from skiing on 2.

Zell am Ziller:	 8.00 bis 17.00 Uhr, Tel. +43/(0)5282/7165
Gerlosstein:	 8.15 bis 16.45 Uhr, Tel. +43/(0)5282/2275-914
Isskogelbahn:	 8.00 bis 17.00 Uhr, Tel. +43/(0)5284/5376
Dorfbahn Gerlos:	 8.00 bis 17.00 Uhr, Tel. +43/(0)5284/5376
Fußalmbahn: 	 9.00 bis 16.00 Uhr, Tel. +43/(0)5284/5376-10
Königsleiten: 	 9.00 bis 16.00 Uhr, Tel. +43/(0)6564/8212
Hochkrimml: 	 9.00 bis 16.00 Uhr, Tel. +43/(0)6564/8275-14, 8325-14 oder 8334
Vorverkauf von Mehrtagesskipässen ab 15 Uhr für den darauffolgenden Tag. An allen Kassen 
der Zillertal Arena kann bargeldlos mit EC-Karte und gängigen Kreditkarten bezahlt werden. Die 
Tickets für 1,5, 2,5 & 3,5 Tage gelten jeweils am 1. Skitag ab 11.45 Uhr. 
Skipasses valid for more than one day can be purchased in advance for the following day after 
3 p.m. At all base station cashiers of the Zillertal Arena you can pay your ski passes by debit 
card  or common credit cards. 1.5, 2.5 and 3.5 day ski passes are valid from 11.45 a.m. on 
first day of validity.

Zillertal Arena 	 04.12.2021 - 18.04.2022
Gerlosstein 	 18.12.2021 - 03.04.2022
Zillertaler Superskipass 	 04.12.2021 - 18.04.2022

Zell am Ziller
Rosenalmbahn, Gerlossteinbahn	  	 8.30 bis 16.30 Uhr
Karspitzbahn 1 + 2		  8.00 bis 16.00 Uhr
Gerlos		  8.45 bis 16.00 Uhr
Königsleiten & Hochkrimml 		  9.00 bis 16.00 Uhr
Bei Bedarf Verlängerung der Betriebszeiten bis 17.00 Uhr. Bitte beachten Sie die bei den ein-
zelnen Bahnen angebrachten Aushänge. Auf allen offenen und markierten Abfahrten führen wir 
täglich nach Betriebsschluss eine letzte Kontrollfahrt durch. Im Interesse Ihrer eigenen Sicherheit 
sollten Sie daher die angegebenen Schließungszeiten der einzelnen Lifte unbedingt beachten.
Zell am Ziller
Rosenalmbahn, Gerlossteinbahn	  	 8.30 a.m. to 4.30 p.m. 
Karspitzbahn 1 + 2 		  8.00 a.m. to 4.00 p.m. 
Gerlos		  8.45 a.m. to 4.00 p.m.
Königsleiten, Hochkrimml 		  9.00 a.m. to 4.00 p.m.
Extended operating times up to 5.00 p.m. when required. Please see the notices posted at the 
various lifts. We conduct one final check on the marked runs at the end of the day after official 
operating hours. Therefore, in the interest of your own safety, it is important that you check the 
up-to-date closing times of each lift as specified on the information boards.

Im März 2022 jeden Donnerstag und Sonntag Skibetrieb ab 6.55 Uhr bei der Karspitzbahn  
1 + 2 (Zell), Isskogelbahn (Gerlos) und Dorfbahn 1 + 2 (Königsleiten). 
Moonlight Skiing & Dinner – das Arena Vollmond Special! Auffahrt mit der Dorfbahn Königsleiten, 
Dinner im Bergrestaurant „Gipfeltreffen“ und Mondschein-Abfahrt inklusive! 
Termine: 18.01., 16.02. und 17.03.2022
Anmeldung unter marketing@zillertalarena.com erforderlich; nur für geübte Skifahrer.
In March 2022 skiing from 6.55 a.m. every Thursday and Sunday at the Karspitzbahn 1 + 2 
(Zell), Isskogelbahn (Gerlos) and Dorfbahn 1 + 2 (Königsleiten).
Moonlight Skiing & Dinner – Arena full moon special! Including ascent with the „Dorfbahn“ 
Königsleiten, Dinner at the restaurant „Gipfeltreffen“ and carving down the moonlight slope! 
Dates: 18.01., 16.02. and 17.03.2022
Pre-reservation at marketing@zillertalarena.com is essential; suitable for proficient skiers only.

Direkt im Skigebiet und in allen Orten der Zillertal Arena. In the ski area itself and in all the 
Zillertal Arena villages. Alle Infos auf more information: www.zillertalarena.com/rent

Sie finden insgesamt 11 Ski- & Snowboardschulen in der Zillertal Arena. The Zillertal Arena 
has 11 ski and snowboard schools. Detaillierte Informationen auf for detailled information visit: 
www.zillertalarena.com/skischool

Mit einem gültigen, d.h. aufgeladenen Skipass und Alpinski- oder Snowboardausrüstung kön-
nen die Skibusse aus den umliegenden Orten für die An- und Abreise zum und vom Skigebiet 
kostenlos genutzt werden. Die genauen Bestimmungen und detaillierte Informationen befinden 
sich in den jeweiligen Skibus-Sonderprospekten. Tipp: Finden Sie Ihre relevanten Abfahrts- 
und Ankunftszeiten ausgehend von Ihrer Wunschhaltestelle in unserem digitalen Fahrplan: 
zillertalarena.com/skibus If you are in possession of a valid, i.e. charged skipass, and carrying 
skiing/snowboard gear then you can enjoy free transport on the skibuses from the surrounding 
villages to and from the ski areas. For detailed conditions and further information please refer 
to the respective special skibus brochures. Tip: Find your relevant departure and arrival times 
from the stop of your choice in our digital timetable: zillertalarena.com/skibus

Arena Champions
Die SkiMovie Strecken, SpeedCheck Strecken und Photopoints des größten Skigebiets 
im Zillertal werden in einer Challenge zusammengefasst. Jeder, der mindestens 6 von 
14 Arena Champions Stationen, die im ganzen Skigebiet zu finden sind, absolviert, erhält 
automatisch das Champions Book – ein digitales Photoalbum mit tollen Erinnerungen 
für zu Hause! Info: zillertalarena.com/champions
The SkiMovie runs, SpeedChecks and Photopoints in the Zillertal  Arena are combined 
in one challenge. Everyone who completes 6 of 14 Arena Champions stations which are 
found throughout the skiing area automatically receives the Champions Book – a photo 
album with great memories for at home! Info: zillertalarena.com/champions

GOOD MORNING SKIING 
LEDERHOSEN WEDEL WOCHE

Orte villages Tourismusbüro tourist office Seilbahnen cable cars

Zell am Ziller +43/(0)5282/2281 +43/(0)5282/7165

Gerlos +43/(0)5284/5244 +43/(0)5284/5376

Wald-Königsleiten +43/(0)6565/82430 +43/(0)6564/8212

Krimml +43/(0)6564/72390 +43/(0)6564/7325-13Tarife & Info

FREE WLAN
HOTSPOTS

ZILLERTAL ARENA 
Zell · Gerlos · Königsleiten · Hochkrimml

147 Pisten km · 52 Bahnen und Lifte · bis 2.500 m Höhe

Forstliches 
Schutzgebiet - 
Befahren streng-
stens verboten!

Skibushaltestelle

Skibus

Funpark/Halfpipe

Rennstrecke

Beleuchtet

Sitzheizung

Pendelbahn

Gondelbahn

8er Sesselbahn

10er Gondelbahn

6er Sesselbahn

4er Sesselbahn

2er Sesselbahn

Schlepplift

Förderband

Piste leicht 

Piste mittel 

Piste schwer 

Rodelbahn

Langlaufloipe

Winterwanderweg Photopoint

Tubinglift

Skiroute

SkiMovie-Strecke 

Speed Check

Museum

DAS GRÖSSTE SKIGEBIET im Zillertal
Wintersaison 2021 - 2022 Informationen information

zillertalarena.com/morning
zillertalarena.com/wedelwoche

Jeden DO und SO im März 2022 
Skispaß ab 6.55 Uhr! 04.-10.04.2022


